



دفتر مقام معظم رهبری  
www.majlis.ir

## ~~Lors de l'audience accordée aux prédicateurs de la prière du vendredi -~~

30 /Jan/ 2016

L'honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué, lors d'une audience accordée le lundi 4 janvier, aux prédicateurs de la prière du vendredi de partout de l'Iran, la place privilégiée de la prière du vendredi, la qualifiant de "base de la foi, de perspicacité et de l'éthique", rappelant également que la plus importante tâche des imams de la prière du vendredi consiste à expliquer les vérités et à assurer l'orientation culturelle et politique. Il a ensuite réitéré que les élections sont une question très importante et une grande manne dans le sens littéral du mot. En insistant sur la présence massive du peuple aux élections du 26 février, il a ajouté : le concept profond du « droit du peuple » sur les plans de l'exécution, supervision, les droits des candidats, les listes électorales, la préservation des voix du peuple et l'acceptation des résultats du scrutin, représentent des dimensions complémentaires et pleines de sens. Quant au peuple, tenant compte de la cupidité des Américains vis-à-vis de ces élections, il doit prendre en considération la question de l'infiltration.

« L'emploi du terme "base" pour la prière du vendredi explique le fait que nous sommes en train de mener une confrontation spirituelle, idéologique, confessionnelle et politique ; une confrontation qui, à l'instar de l'époque de la défense sacrée, nous a été imposée ; par conséquent la défense s'avère nécessaire et impérative. », a réaffirmé l'honorable Ayatollah Khamenei au début de ses propos.

En allusion à la compétence de la nation iranienne de se défendre, il a ajouté : dans le cadre de ce Jihad, la foi, la perspicacité, la vertu et l'éthique du peuple sont visées et de dangereux virus se répandent dans la société.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé que la tâche majeure des imams de la prière du vendredi consiste à expliquer les vérités. « Il incombe aux imams de la prière du vendredi en tant que les oulémas des villes et les gardiens de l'héritage des messagers, d'expliquer les vérités et de les élucider, en saisissant cette opportunité qu'est le rassemblement de la prière du vendredi. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, estimant très efficace le dialogue face à face dans le cadre de la prière du vendredi, un dialogue qui est plus important que les communications qui se font via les mass médias. « Les imams de la prière du vendredi devront saisir cette opportunité propice qu'est la prière du vendredi qui se trouve au centre culturel de toutes les villes pour ainsi assurer la guidance culturelle et politique. », a-t-il ajouté.

En insistant sur le fait que la guidance culturelle est plus fondamentale que la guidance politique, le Guide suprême de la Révolution islamique a précisé : un des principaux objectifs des ennemis de l'Islam et du peuple iranien est de changer la culture et l'éthique du peuple notamment son mode de vie.

En référence aux différentes dimensions du mode de vie islamique, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : être courtois et éviter la grossièreté même lorsqu'on s'adresse aux détracteurs est l'un des traits importants du mode de vie islamique ; on a beaucoup tenté de conduire le peuple à ne pas respecter la politesse et malheureusement, ils ont réussi dans certains cas.

Les habitudes et les méthodes appréciables du mode de vie dont la lecture sont d'autres dimensions essentielles du mode de vie islamique. « Il faut exhorter le peuple et les jeunes à la lecture, et les élites à produire des livres ; il se pourrait qu'on crée dans les lieux de la prière du vendredi de chaque ville des centres qui exposeraient et présenteraient des ouvrages bons, actuels et appréciables. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei en rappelant que l'une des questions majeures de la prière du vendredi est d'attirer les jeunes du pays, a souligné : attirer les jeunes ne serait pas uniquement possible par la parole, il faut que les jeunes soient attirés par la prière du vendredi via le cœur et la raison.

« La parole qui repose sur une base solide et juste » à propos des questions politique et culturelle ainsi que « la parole neuve » favorisent le terrain à attirer les jeunes à la prière du vendredi. « La parole neuve ne signifie pas des propos hérétiques ; il faut chercher la parole neuve via la réflexion, la méditation et l'exploration dans les différents thèmes. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.



Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, la cordialité et l'affabilité des imams de la prière du vendredi, leur écart de tout orgueil et prétention, leur attitude paternelle et cléricale, tout en évitant une attitude administrative ou autoritaire sont d'autres éléments d'attirer les jeunes à la prière du vendredi. « Dans les sermons de la prière du vendredi, il faut parler par un discours chaleureux sur fond d'argument et de logique, de ce qui est juste, même si cela n'est pas du goût de l'interlocuteur. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite insisté sur l'impératif du maintien de la place et du rang de l'imam de la prière du vendredi par les prédicateurs, le QG central et le peuple, pour préciser : la célébration de la prière du vendredi en RII est un grand succès dont il faut être reconnaissant ; sur cette même base, les thèmes des sermons de la prière du vendredi devront embrasser les besoins de la société.

Dans une autre partie de ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué les élections, y voyant une question très importante et une véritable grande manne. « Ce bienfait puise dans la vision profonde de l'Imam Khomeiny – que son âme soit au paradis – ainsi que dans sa méthode, pour qui, contrairement à certains points de vue, les élections étaient nécessaires dans le gouvernement islamique et le peuple est le propriétaire du pays ; il avait la ferme conviction que la décision et le choix du peuple devraient être décisifs. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique et d'ajouter : à la lumière de cette vision et de cette décision stratégique de l'Imam, le peuple est toujours resté aux côtés de la Révolution car il sait que ses décisions sont efficaces pour le pays.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, les élections dans la dimension interne, renforcent l'esprit de l'indépendance, l'identité et l'influence du peuple ; sur les plans régional et mondial, les élections sont le garant de l'honneur et du prestige du pays et de l'Ordre.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite tenu à mettre l'accent sur la participation massive de la nation aux prochaines élections, pour réitérer : plus la présence du peuple est massive, plus se renforcent le pays et le prestige de l'Ordre, pour cette même raison nous avons insisté sur la présence massive du peuple, et cette fois-ci aussi nous persistons sur cette question, puisque l'Ordre s'appuie sur les sentiments, les desideratas et le choix du peuple.

En critiquant ceux qui prétendent que les élections ne sont pas sûres, il a précisé : il semble que certains souffrent d'une mauvaise habitude ou maladie, pour que toujours à l'approche des élections ils battent le tambour de méfiance, disant que les résultats des élections ne sont fiables, détruisant ainsi cette grande manne que sont les élections.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite ajouté : certes, il se pourrait qu'il y ait par-ci par-là des infractions mais il n'y a absolument pas des infractions organisées qui changeraient les résultats.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, le cadre des lois, la surveillance appliquée par tous les responsables des élections et le respect des autorités gouvernementales et non-gouvernementales dans toutes les périodes électorales comptent parmi les éléments qui assurent la salubrité des scrutins. « Certains gouvernements étaient à 180° différents les uns des autres mais leur conduite à eux tous était correcte et les élections étaient valides ; Dieu le veut, cette fois-ci aussi sera de même. », a souhaité le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite expliqué les différentes dimensions du concept plein de sens du « droit du peuple ».

Dans ce sens, le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué les différentes dimensions du droit du peuple dont le droit du candidat : parmi les différents éléments du respect du droit du peuple, est le fait que si un candidat a de l'éligibilité, on ne devra pas le rejeter, il faut lui donner l'occasion ; par contre si un candidat des élections de l'Assemblée des experts ou du Majlis islamique n'a pas de l'éligibilité, on ne devra pas lui permettre par négligence ou défaut d'entrer sur la scène ; la négligence de ce double point contredit le droit du peuple.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié de dépôt les voix du peuple pour souligner : la préservation de ce dépôt est une autre dimension du droit du peuple.

« Tous ceux qui interviennent dans l'exécution, la surveillance, le compte des bulletins et l'annonce des résultats devront préserver les voix du peuple et respecter ce dépôt ; la moindre effraction est de trahir ce dépôt. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui l'acceptation des résultats légitimes des scrutins est une autre dimension du droit du peuple.

« Lorsque les centres légaux ont annoncé et confirmé les résultats des élections, l'opposition à ces résultats sera contre le droit du peuple. », a-t-il souligné.

En allusion à la présence majestueuse de 40 millions d'électeurs iraniens à la présidentielle 2009, le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé : en cette année, certains, par un discours prohibé et blâmable ont prétendu qu'il



y avait de la fraude et ont demandé que les résultats soient annulés. « Nous les avons beaucoup tolérés mais ils ont ignoré les conseils, car il était décidé qu'ils rejettent la parole juste. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, rappelant que cette prétention et cet acte ont porté d'énormes préjudices au peuple et au pays, des préjudices qui n'ont pas encore été compensés et on ignore quand ils seront compensés !

Quant au respect du droit du peuple, le Guide suprême de la Révolution islamique a également évoqué les listes électorales.

« Le respect du droit du peuple dans le cadre de la proposition des listes électorales signifie d'éviter le copinage ou le factionnalisme dans l'établissement des listes et de les préparer à l'aune du mérite. », a-t-il recommandé.

Il a aussi recommandé au peuple de se fier aux fractions qui ont présenté avec sincérité et honnêteté leur liste et non pas sur la base des intentions particulières voire dépravées.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a poursuivi ses propos au sujet des élections en évoquant la question très importante et compliquée de l'infiltration.

« Ceux qui ont accès aux renseignements, sont au courant des pièges qui sont tendus au pays et qui sont en train d'être tendus pour s'infiltrer dans le sanctuaire de la volonté et des décisions du peuple. », a mis en garde le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite évoqué l'impératif de la vigilance du peuple pour souligner : si l'on suppose qu'un élément espion s'infiltrer dans l'Assemblée des experts ou le parlement ou dans d'autres institutions du pays, tel un termite il en rongera du dedans les bases et les ébranlera. A propos de l'infiltration, il faut éclairer l'opinion publique en évitant de fausses accusations et en donnant des exemples précis.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite mis en exergue la présente période extrêmement sensible pour ajouter : le front global des ennemis de la Révolution islamique et du peuple iranien s'évertue de manière permanente, à travers des complots de toutes sortes car il se sent sérieusement en danger par la propagation des idées et des pensées de l'Islam authentique dans les différentes régions.

« La pensée de l'Islam authentique, telle une brise douce et le parfum d'une fleur, s'exhale et elle a formé des hommes forts et compétents dans différentes régions du monde, par conséquent les détracteurs de l'Islam ont visé la République islamique par leur campagne politique et propagandiste. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

Dans ce contexte, il a rappelé que les étrangers se servent de provocation intérieure, des campagnes propagandistes et politiques, ils n'hésitent pas à payer les frais, à tendre des pièges d'ordre moral et à avoir recours à différentes méthodes ; et d'ajouter : « Il incombe à tout un chacun de rester vigilant face à l'infiltration. »

Au terme de ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué la convoitise des Américains vis-à-vis des futures élections, pour souligner : les Américains, comme nous cherchent l'évolution mais nous, nous souhaitons une évolution qui réduit la distance entre le pays et la société avec les objectifs de l'Islam et de la Révolution, alors que les Américains, eux, ils sont précisément aux antipodes de l'évolution souhaitée par le peuple iranien, ils cherchent à éloigner la société des objectifs de la Révolution et à approcher l'Iran à leurs propres objectifs. « Les Américains, a-t-il ajouté, pour concrétiser cet objectif, ont fixé d'un œil cupide les élections, mais la grande et vigilante nation iranienne agit, que ce soit les élections ou d'autres questions, juste au contraire des demandes des ennemis ; et comme dans le passé, elle les rejette. »

Avant le discours du Guide suprême de la Révolution islamique, le président du Conseil de l'élaboration des politiques des imams de la prière du vendredi, l'hojat-ol-islam Taqavi a évoqué le congrès des imams de la prière du vendredi, pour préciser : pour l'heure, la prière du vendredi, avec la collaboration du peuple, est célébrée dans 845 points dans le pays.

Il a souligné que défendre la ligne tracée par l'Imam et la Révolution compte parmi les plus importants devoirs des imams de la prière du vendredi. « Soutenir les trois pouvoirs, éclairer le peuple et garder les tribunes de la prière du vendredi loin du factionnalisme politique constituent les plus importantes activités et approches du Conseil de l'élaboration des politiques des imams de la prière du vendredi.

Au terme de cette rencontre les prières de midi et de l'après-midi ont été célébrées sous l'imamat du Guide suprême de la Révolution islamique.



دفتر مقام معظم رهبری  
[www.leader.ir](http://www.leader.ir)

---